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Résumé

Notre article intitulé : " L’image de !’algérien dans la poésie iraquienne moderne.
Approche sémiotique a travers le livre : la révolution algérienne dans la poésie
iraquienne’ de Othman Saadi, tend vers les constructions d une vision critique des relations
textuelles qui se manifestent a travers [’ensemble de signes. Notre objectif est d’analyser le
texte poétique selon les concepts sémiotiques qui ciblent le sens profond, sans oublier le
contexte qui nous a permis de connaitre les circonstances du contenu linguistique dans son
interaction avec le contenu social, le patrimoine culturel, et historique.

Mots clés : Algérien, sémiotique, texte, signes, relations, contexte.

Abstract

Our article entitled: "The Algerian image in the iraqi contemporary poetry”, is a semiotic
approach through a book « The Algerian revolution in the iragi poetry» by Othman Saadi. It
tends to establish a semiotic critical view that is based on a set of textual relations that
contain a set of signs. We attempt to analyse a poem through concepts of semiotic criticism
that tracks the deep meaning in the light of the context that enables us to know the linguistic
context that interacts with de social, historical and cultural context. In fact, our research is a
semiotic study that attempts to deal with a text through criteria of contemporary semiotic
criticism to highlight Algerian courage and bravery.

Keywords: Algerian, semiotics, text, signs, relations, context.
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